

EL PODER DE LA CRUZ

“Porque la palabra de la cruz es locura a los que se pierden; pero a los que se salvan, esto es, a nosotros, es poder de Dios”. (1 Corint. 1:18RVR)

PASO 1: RESULTADOS ALCANZADOS

¿Qué acción específica te comprometiste a realizar la semana pasada? ¿Cuáles fueron los resultados?

PASO 2: REFLEXIONES

Instrucciones: Por turnos lee con tus compañeros los siguientes párrafos. Conforme vayas leyendo, subraya las ideas que te llamen la atención.

Cuando Jesús estaba muriendo en la cruz del Calvario muchas personas no entendían el poder que había en el sacrificio del Señor. Lejos estaban de comprender el regalo que Dios estaba dando a la humanidad, le injuriaban y se burlaban de Él. Hoy día todavía hay muchas personas que no comprenden el poder de la cruz de Cristo y su resurrección, por esto, no pueden tomar los beneficios de esta. **A través de esta enseñanza aprenderemos el poder y los beneficios que recibimos a través del sacrificio hecho por Jesús y su resurrección:**

NOS PROVEE SANIDAD FÍSICA Y EMOCIONAL. (Isaías 53.4)

Dios no formó el cuerpo humano para que fuera portador de enfermedades. Sin embargo, a causa del pecado vino la enfermedad que hoy en día termina con la vida no solo de ancianos sino de jóvenes y niños.

Jesús murió llevando nuestras enfermedades en la cruz y venció a la muerte resucitando de la misma.

Médicos y científicos admitieron que existen solo 39 tipos de enfermedades principales en la humanidad, de las cuales, de sus raíces proceden todas las existentes hoy día. Precisamente Jesucristo recibió 39 latigazos en su espalda, cada uno de ellos representando esas enfermedades.

Él pagó el precio de nuestras enfermedades para que seamos sanos. Jesús mismo dijo que los enfermos son los que necesitan la medicina. Si tú te sientes enfermo emocional o físicamente, Jesús es el mismo de ayer, de hoy y de siempre y Él puede sanarte de cualquier enfermedad. **(Mateo 9.12)**

SOMOS LIBERADOS.

Libres de culpabilidad: Toda la culpabilidad que había sobre nuestras vidas y que nos llevaba a una condenación eterna, fue cancelado en la cruz del calvario.

Los derechos legales fueron cancelados: Es decir, todos los argumentos que Satanás tenía contra nosotros fueron cancelados. Las maldiciones heredadas de la familia, las palabras que dijeron los padres y que marcaron la vida de los hijos. Jesús llevó toda la maldición en la cruz; la sangre de Jesús anuló el acta de decretos que había contra nosotros. **(Colosenses 2:14)**

NOS PROVEE PAZ Y TRANQUILIDAD.*(Isaías 53.5)*

Existen personas que, a causa de las heridas en su alma provocadas por malos tratos, violencia familiar, abusos o sus mismos pecados, no logran encontrar la paz que sus almas tanto anhelan.

Jesús sufrió todo y hasta más de lo que podamos aguantar en este mundo a fin de que nosotros ya no tuviéramos que pagar ese precio.

Jesús no solo nos sana físicamente, sino también de nuestra alma, el padeció para llevarse nuestro dolor, la tristeza, el rechazo, la burla, el desprecio, la depresión, la soledad y la angustia. Él tiene el poder para sanarnos de las heridas recibidas durante la vida y darnos la paz que tanto buscamos.*(Filipenses 4.7)*

NOS PROVEE LA SALVACIÓN PARA NUESTRAS ALMAS.*(Hechos 4.11-12)*

El reconocer el sacrificio que Jesús hizo por nosotros en la cruz, es lo que nos califica para ser salvos, no existe otra forma de alcanzar la salvación más que a través de la crucifixión de Cristo.

Isaías 53.6 nos enseña que todos nosotros nos descarriamos tras nuestros pecados, decidimos gobernar nuestras vidas a nuestro antojo y terminamos siendo esclavos de vicios de alcoholismo, drogas, tabaco, y tantas cosas que vienen a atarnos tomando control de nuestra voluntad.

Romanos 6.23 nos dice que lo que nosotros merecemos por causa de nuestra rebelión es la muerte eterna, es decir el infierno, sin embargo, Dios nos regaló a Jesús para que, por medio de Él, nosotros obtengamos en lugar de la muerte una vida eterna, no solamente en el cielo, sino vida plena en este tiempo.

Lo único que puede mover a alguien a realizar un sacrificio por los demás es el amor, y fue esto precisamente el motivo por el que Jesús murió en la cruz; para salvar, liberar, sanar y dar paz a todos aquellos que aceptamos a Jesús como Señor y Salvador. Si aún no lo has hecho, entrégale hoy tu vida a Cristo.

Beneficios del sacrificio de Jesucristo:

1. Nos provee sanidad física y emocional.
2. Nos da libertad.
3. Nos provee paz.
4. Nos provee Salvación.

Pasos a seguir:

- Si alguien está enfermo oren en el nombre de Jesús por su sanidad y aprópiense de ese beneficio que nos dejó Jesús a través de su sacrificio en la cruz.
- Oren con autoridad y declaren libertad en sus vidas rompiendo toda maldición generacional.

- Si hay heridas y falta de perdón pidan perdón a Dios y declaren Su paz que sobrepasa todo entendimiento en cada uno.
- Si alguien no había aceptado a Cristo, hoy es el momento para obtener el beneficio de la Salvación que Él nos dejó. (Hacer Oración de Salvación)

EL PODER DE LA CRUZ

PASO 3: REFLEXIONA Y RESPONDE

Escoge algo que hayas subrayado que sea importante para ti. Toma un minuto para decirles a todos lo que escogiste y por qué es importante para ti.

.....

PASO 4: AUTOEVALUACIÓN

Responde la siguiente sección de autoevaluación:

En una escala del 1 al 10 ¿Qué tanto controlas tus emociones? _____

¿Por qué te diste esa calificación?

¿Qué beneficios obtendrías al mejorar tu calificación?

¿Qué persona conoces que sea un ejemplo de esta cualidad? ¿Qué es lo que más admiras de esa persona?

¿Qué acción específica puedes llevar a cabo inmediatamente para mejorar tu puntuación?

PASO 5: COMPARTE TUS PASOS DE ACCIÓN

Toma un minuto para compartir tus respuestas a la sección de autoevaluación, incluyendo la acción que vas a realizar para mejorar en esa área. Pedimos que todos participen.

Instrucciones para el facilitador:

1. Hacer el llamado:

“Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén”.

2. Impartición: Orar y activar lo aprendido del día de hoy.

3. Orar por la ofrenda.
4. No te pierdas las clases de recertificación que está impartiendo nuestro apóstol Guillermo Jiménez, los martes 6:45 pm.